

Quito, 21 de febrero de 2013

Boletín de Prensa No. 396

Alemania: Ecuador es el jaguar latinoamericano que está por saltar

El viceministro de Cooperación Económica y Desarrollo alemán, Hans Jürgen Beerfeltz, destacó la inversión pública en el Ecuador y lo calificó como “el jaguar latinoamericano al que Alemania está dispuesta a apoyar en este gran salto”. Estas declaraciones las realizó durante una reunión mantenida este jueves en la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades).

Haciendo un paralelismo con los “tigres asiáticos”, Beerfeltz considera que el modelo de desarrollo que ha elegido el Ecuador está dando resultados positivos, lo que explica la decisión de su país de duplicar los fondos de cooperación.

El Viceministro alemán, acompañado por su embajador en Ecuador, Peter Linder, y una delegación de 20 personas, fue recibido esta mañana por el Viceministro de Democratización del Estado, Pabel Muñoz, para revisar la cooperación bilateral que mantienen los dos países en materia de transformación democrática del Estado.

“Alemania no solo viene a fomentar las relaciones de cooperación para el desarrollo con Ecuador, por eso, en las últimas negociaciones intergubernamentales casi hemos duplicado el monto de nuestros fondos destinados a la cooperación, mientras otras naciones lo han reducido”, precisó Beerfeltz.

De su parte, Muñoz destacó que se ha propuesto a la cooperación alemana la revisión de temas como la inversión y la gestión pública, especialmente en los sectores estratégicos; así como la desconcentración y la descentralización del Estado para garantizar los derechos ciudadanos. “Agradecemos la cooperación horizontal que se promueve con Alemania, que ha actuado de forma complementaria para profundizar la construcción del Estado para el Buen Vivir”, finalizó Muñoz.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec